

APPROCHE TRINITAIRE DU THÈME NATAL



Astrologie Luni-Solaire et
Lois de l'Énergétique
Chinoise

Evelyne ARNAUD - Guylaine JUERYS

☎ 05 55 73 39 34 ou 06 81 82 42 50

Mail : evem2@orange.fr

☎ 04 71 73 10 16 ou 06 82 11 26 31

Mail : g.juerys@orange.fr

www.ceretto.fr

***Présentation du travail de Gilles Lérissou,
acupuncteur, ex président de l'Institut
Français d'Acupuncture Traditionnelle,
conférencier et auteur d'articles
professionnels en M.T.C.***

La méthode qu'il a élaborée permet d'appréhender les chemins de notre équilibre en respectant les lois du Corps, de l'Âme et de l'Esprit.

Son approche, pragmatique, nous donne une vision synthétique du merveilleux orchestre qui constitue notre Être, de la vibration qui l'anime, de la partition que joue nos Organes, notre Âme, notre Esprit.

Dans notre thème natal :

L'année représente notre relation au monde incarné.

Le mois représente notre relation avec le monde lumineux, céleste. L'heure représente le cycle de notre Âme qui nous donne la possibilité de saisir toutes les opportunités de changement, à chaque instant.

Ces trois aspects sont indissociables car l'Homme n'est pas fait que de Matière, n'est pas fait que de Lumière, et son Âme n'est pas complètement soumise à un émotionnel difficilement maîtrisable.

De manière imagée, on peut dire que l'année donne les caractéristiques du véhicule, le mois indique le style de conduite du chauffeur et l'heure correspond au GPS qui le guide.

La corrélation entre Astrologies et Médecine Traditionnelle Chinoise que Gilles Lérissou a établi grâce aux correspondances entre signes, planètes, viscères, émotions, devient un miroir de nos forces et de nos faiblesses, tant sur le plan physique qu'émotionnel.

L'étude du thème natal à partir de cette méthode n'a pas d'objectif prédictif à proprement parler, elle nous donne un reflet de ce que nous sommes. Le thème donne un aperçu de nos bagages de départ aux trois niveaux de l'Être. A nous, grâce à sa lecture, de devenir de bons artisans qui construisent, modifient, transforment leur vie à chaque instant.

Pour les thérapeutes, elle est un outil complémentaire qui permet de mieux appréhender la problématique de la personne, de trouver la bonne porte d'entrée pour l'aider à solutionner ses difficultés ou sa pathologie.